

GYMNASTIQUE

Régional à Chartres-de-Bretagne. Deux titres pour l'AG Plougastel

14 mars 2012



Ce week-end a eu lieu le Bretagne GAF à Chartres-de-Bretagne et GAM à Rennes. En NationaleB, les gyms de Plougastel sont montées sur la plus haute marche du podium. La satisfaction était de mise dimanche soir dans le camp de Plougastel avec deux titres glanés dans le régional par équipes en Ille-et-Vilaine. L'un obtenu dans la catégorie phare en Division Nationale B, l'autre en Critérium benjamine, formation coachée par la paire Axelle Rambat-Charlotte Gataux. Si la performance a été de bonne qualité chez les grandes (174,35), il convient toutefois de préciser que l'équipe de Chartres-de-Bretagne, déjà qualifiée pour la Zone, évolue un ton au-dessus. Les Chartraines ont rendu une copie très propre lors de leur démonstration en «off». L'équipe 2 de Plougastel parvient également à se qualifier grâce à leur belle troisième place (166,30). Quant aux benjamines (184,200), elles s'imposent avec trois points d'avance sur La Quimpéroise.

La Légion, troisième

En Division Fédérale, on attendait également beaucoup des Légionnaires de Patrice Prigent. Au final, elles se classent à la troisième place, toutefois qualificative pour l'échéance de début avril à Parigné-l'Évêque (Sarthe). L'entraîneur brestois se montrait toutefois légèrement déçu de cette médaille de bronze. «On souhaitait faire mieux, titiller les Vigilants de l'Ouest... Mais au vu de la prestation impeccable de Peggy Caignard, qui tire constamment son équipe vers le haut, il n'y a pas grand-chose à dire. Il y a vraiment Peggy et les autres... Ce qui est plus embêtant, c'est que cela nous complique la donne pour matcher en Div Fed 1 lors du France...» A moins évidemment de réussir une belle compétition de Zone et d'y coiffer les Vigilants sur le poteau. «Ce n'est pas complètement inimaginable et on va tout faire pour y parvenir. Mais il faudra être meilleur que ce week-end voire frôler la perfection». Côté Kerhorre, Auguste Autret ne cachait pas sa satisfaction dans cette même catégorie Fédérale. L'AGK présentait deux équipes, qui terminent à la cinquième et à la huitième place. «L'équipe 1 progresse de deux points par rapport au département, la 2 fait un bond de six points, c'est tout bon pour l'avenir. Tout comme la performance des garçons en Dir libre qui se classent au troisième rang chez les grands».

■ P I M

Photos



JEU CONCOURS



Un slogan pour En Avant

JOUEZ SUR LeTélégramme.com

S'abonner au Télégramme



Journal numérique

Journal en PDF

Journal papier

Newsletter

Flux RSS

Abonnement Pro